

## 第7波 新規感染者急拡大！！

### 「感染防止対策」と「熱中症対策」の両立を！

市民の皆様には、新型コロナウイルス感染拡大防止について、ご理解とご協力をいただいておりますことに感謝申し上げます。

県内では、7月以降、新型コロナウイルス感染症の新規感染者が急増しており、病床使用率も上昇してきております。国内においては、従来のオミクロン株より感染力が強いとされる新たな系統「BA.5」株への置き変わりが急速に進んでおり、更なる感染拡大が懸念されることから、引き続き、感染防止対策に取り組む必要があります。

お盆や夏休みシーズンを迎え、帰省や旅行による人の往来の増加や普段と異なる人と会う機会が増えるとともに、非常に暑い日が続く時期となります。

このような中で感染拡大を防ぐために、「身体的距離の確保」、「マスクの着用と手洗い」、「3密の回避や効果的な換気の徹底」等の「感染防止対策」を実践しながら、こまめな水分補給や適切な冷房の使用により、「熱中症対策」にも取り組んでいただきますようお願いいたします。

また、本市におきましては、新型コロナウイルスワクチンの接種を引き続き実施しております。県内の感染者全体に占める割合は30歳代以下の若年層が最も多くなっておりますので、ワクチン未接種の方は接種のご検討をお願いいたします。

更なる感染拡大の防止には、市民・事業者の皆様方のご理解とご協力が不可欠です。

引き続き、徹底した感染対策への取り組みにご協力をお願いいたします。

令和4年8月1日

相生市新型コロナウイルス対策本部 本部長

相生市長 **谷口芳紀**



# 屋外・屋内でのマスク着用について

- マスク着用は従来同様、基本的な感染防止対策として重要です。  
一人ひとりの行動が、大切な人と私たちの日常を守ることに繋がります。
- 屋外では、人との距離（2m以上を目安）が確保できる場合や、距離が確保できなくても、会話をほとんど行わない場合は、**マスクを着用する必要はありません。**
- 屋内では、人との距離（2m以上を目安）が確保できて、かつ会話をほとんど行わない場合は、**マスクを着用する必要はありません。**



## 【屋外】

距離が確保できる

距離が確保できない

会話を**する**

**マスク必要なし**

**マスク着用推奨**

会話をほとんど**行わない**

**マスク必要なし**

公園での散歩やランニング、サイクリングなど

**マスク必要なし**

徒歩や自転車での通勤など、屋外で人とすれ違う場面

## 【屋内】

距離が確保できる

距離が確保できない

会話を**する**

**マスク着用推奨**

※十分な換気など感染防止対策を講じている場合は外すことも可

**マスク着用推奨**



会話をほとんど**行わない**

**マスク必要なし**

十分な距離を確保しましょう

**マスク着用推奨**

通勤ラッシュ時や人混みの中では**マスクを着用しましょう**

**高齢の方と会う時や病院に行く時は、マスクを着用しましょう。**

体調不良時の出勤・登校・移動はお控えください。



夏場は、熱中症防止の観点から、屋外でマスクの必要のない場面では、マスクを外すことを推奨します。

マスクに関するQ&A

